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MATUTINA RADIO 
lunes 14 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Aprobó la comisión de hacienda del congreso local, la reestructuración de la deuda del municipio de Querétaro, 
a pesar de que los diputados, Consolación González Loyola Pérez y Jaime Escobedo Rodríguez 
denunciaron que había irregularidades en tres obras hechas con ese crédito. (NC) 
 
Cabeza. Fue aprobada la Reestructuración de la deuda del Municipio de Querétaro, con lo que el ayuntamiento 
se ahorrara 70 mdp que se destinarán a obra pública, dijo el diputado Ricardo Martínez, Presidente de la 
Comisión de Hacienda. (EL) 
 
Cabeza. Todavía no hay conocimiento a la Legislatura acerca de un posible préstamo al Municipio de San Juan 
del Río, aseguró el diputado, Ricardo Martínez Presidente de la Comisión de Hacienda. (EL) 
 
El Presidente de la comisión de turismo, Miguel Martínez, señaló que buscan impulsar una iniciativa, para que 
se paguen el 2% de impuesto en los moteles. (NC) 
 
Cabeza. Con una nueva ley de impuestos sobre hospedaje a los Motéeles en Querétaro, se espera recaudar 
cerca de 6 mdp al año, para promocionar el turismo en el Estado, aseguró el diputado Miguel Martínez 
Peñalosa. (EL) 
 
Entrevista. El diputado Eric Salas, Presidente de la Comisión de Planeación y presupuesto de la LV legislatura, 
comenta acerca de las facturas falsas que el diputado Martín Mendosa se aventura a decir; apunta que son 
situaciones muy fáciles de incriminar pero muy difíciles de comprobar. Es una especulación, porque no tiene un 
área de trabajo, se ha dedicado más a la grilla que al trabajo y eso le da a pensar muchas cosas malas. Una de 
las demandas es que haya desarrollo organizado para ayudar a las áreas legislativas. Acerca del liderazgo de 
Rafael Puga Tovar comenta que él no desea la coordinación, prefiere dedicarse al 100% a su actividad, 
aunque sí hay la intención personal de algunos diputados de ser coordinadores. En cuanto al tema de 
Armando Rivera Castillejos comenta que sería buen candidato sí el PAN lo impulsa. Era necesaria la deuda 
que se dio en la administración de Armando Rivera, ya que hizo unos cimientos muy importantes,  y lo que se 
hizo con ese recurso, esta a la vista. Considera que cualquier candidato que salga de un partido para contender 
con otro, es muy difícil que tenga el mismo apoyo.  En cuanto al partido, señala que como algo global no hay 
grupos, pero dentro del PAN, si hay grupos, por que hay afinidades entre personas esto es algo natural, que 
exista competencia sana. Apunta que no puede apoyar a alguien que le estuviera obstruyendo su trabajo, lo 
que se necesita es variación de candidatura. Opina que como Presidente de la República no se ve bien que 
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Felipe Calderón esté involucrado en el Partido, pero sí es necesario que participe en los debates para mejorar 
las propuestas. Se necesita competencia para que gane la ciudadanía. A punta que hay que modificar las leyes 
electorales y ponerles límites. Señala finalmente que Manuel Gonzáles Valle  tiene mucha influencia para ser 
candidato a Gobernador, por ser el Presidente Municipal de Querétaro.(EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, aseguró que va a impulsar el eco turismo y el turismo 
cultural; descartó la posibilidad de instalar una playa artificial, como las que se pusieron en el DF. (NC) 
 
Cabeza. Un repunte del 5% en las ventas respecto al año pasado, se registró en los  comercios con motivo del 
día de las madres, aseguró el Presidente de la CANACO, Mauricio Kuri. (NC) 
 
Según datos del programa para el desarrollo de la Industria del Software, Querétaro se encuentra dentro de los 
10 primeros lugares, informó Elizabeth Arguello Maya Jefa del Departamento de Análisis de la Industria del 
Software de la Secretaria de Economía. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En la mayoría de las escuelas hoy no hay clases, con motivo del puente que se realiza por el día del maestro 
que se celebra mañana. (TVA, NC) 
 
Es necesario un esquema de estímulos para los maestros, pero también sanciones más severas para los que 
no cumplen con su trabajo, señaló el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia, Juan Carlos 
Calvo. (NC) 
 
Entrevista. Arturo Molina, es el encargado de organizar la Edumuestra, para la gente que quiera conocer los 
alcances de las instituciones privadas y públicas para ofrecer educación de mayor calidad. La idea surge de  
Guadalupe Murguía, de mostrar a la ciudadanía y a la comunidad educativa, cuál es la oferta y los servicios que 
ofrece la Secretaria de educación. La idea es que puedan ir alumnos, maestros y padres de familia para saber 
cuál es la oferta que ofrecen y hacia a dónde quieren ir como sector educativo. Todo lo que es educación 
pública exclusivamente puedan saber lo que el gobierno del estado ofrece, para la mejor opción que puedan 
tomar padres e hijos. Habrá talleres, cursos, exposiciones, muestras interactivas y un foro central en el Gómez 
Morin. El acceso es gratuito para todas las personas. Empezará el 17 de Mayo y terminará el día 20. Los 
maestros y escuelas participan con una organización de manera ordenada. No es una exhibición de educación, 
lo que se busca es que cada organismo pueda decir; yo estoy haciendo esto, estos son nuestros alcances y las 
áreas de oportunidad de cobertura son estas, entonces los muchachos ya saben a dónde ir. (EL)  
 
Es un grave error creer que los bebés no leen, ya que su lectura va más allá. Así, la Bebeteca tiene el objetivo 
de encaminarla en niños de 0 meses a 12 años,  explicó Mercedes García Coordinadora del Área Infantil del 
Paralelepípedo del Centro Cultural Manuel Gómez Morin. (EL) 
 
Alumnos y principalmente aspirantes a la licenciatura en Criminología de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, han hecho comentarios acerca de que no tienen espacios suficientes. (EL) 
 
Entrevista. Ex integrantes de la rondalla del Instituto Tecnológico de Querétaro, señalan que se integran a la 
celebración de los 40 años de la institución y ahora se reúnen todas las generaciones que la integraron desde 
1975. El 31 de mayo a las 8:30 de la noche realizarán un concierto con la participación de aproximadamente 26 
ex integrantes, en el auditorio del Instituto. El 26 de mayo habrá una comida de convivencia de egresados en 
las instalaciones de la empresa Arvin de México. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Da a conocer la CEA a la empresa que realizará la planta tratadora de agua para el municipio de Querétaro, 
con una inversión superior a los 718 mdp; será la empresa Hertech de México la que iniciará la obra, anunció el 
vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada. (NC) 
 
Cabeza. La colecta de la Cruz Roja este año sólo ha logrado captar cerca del 60% de lo que se recolecto el año 
pasado, aseguró Tomas Moreno, Presidente del Consejo Directivo Local de la Cruz Roja Delegación 
Querétaro. (EL) 
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En gira por la sierra, el gobernador Francisco Garrido entregó tanques de almacenamiento de agua para 
garantizar el abasto en comunidades del Pinal de amoles, ahora que ya inició la temporada de estiaje. Además 
entregó viviendas a personas de escasos recursos en Jalpan. (NC) 
 
En Querétaro llevamos hasta el momento en suicidios, aproximadamente 30 consumados, siendo la zona de El 
Municipio de Querétaro y Corregidora donde más se presentan, informó Araceli Oropeza Huerta, Jefa del Área 
de Intervención en Crisis de la Dirección de Gestión de Emergencia. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde la Plaza de Toros Santa María, donde hay un restaurante de Mariscos llamado el 
Cuñado el cual están desmantelando. A un lado de la plaza hay un terreno que es un basurero con malla 
ciclónica. Enfrente de la Plaza de Toros hay una obra en la cual se construye un casino, pero en la maya 
ciclónica hay letreros de clausura; no se sabe si la clausura es de la maya o de toda la obra. No hay accesos 
para el material y se preguntan si las autoridades están informadas de lo que está pasando en esta obra. En la 
mera esquina de constituyentes han puesto palmeras exóticas. (EL)   
 
Tomo posesión como delegado del INFONAVIT, Gilberto Ortega Mejía, ex Alcalde de San Juan del Río. 
Destacó que la necesidad de vivienda económica en Querétaro es una realidad, por lo que trabajará fuerte en 
este aspecto. (NC) 
 
Cabeza. Actualmente hay una demanda de Vivienda Económica superior a los 2mil créditos en Querétaro, y 
para el 2007 más 10 mil 665 créditos en general, serán otorgados por el INFONAVIT, aseguró Gilberto Ortega, 
nuevo representante de este Organismo. (EL) 
 
La administración estatal destina aproximadamente 200 mil pesos al mes para el pago de  telefonía celular, 
señaló el Oficial mayor Luis Miguel Sánchez Canterbury, quien dijo que se tienen 136 equipos, en su mayoría 
nextel,  por la facilidad del radio. (NC) 
 
El DIF estatal pretende instalar este año, 250 granjas de producción de carne de conejo, las cuales se 
agregarían a las 243 que ya existen, en apoyo a la economía de los adultos mayores, anunció el Director del 
organismo, Fernando Romano Padró. (NC) 
 
A raíz del operativo Antro Con-sentido, disminuyeron los hechos delictivos ocasionados con estos lugares, 
aseguró el Secretario de Gobierno Municipal, Jorge Luis Alarcón Nevé. (EL) 
 
En lo que va del operativo Antro Con-sentido de la Procuraduría Federal del Consumidor se han revisado 27 
establecimientos, de los cuales sólo 8 han presentado irregularidades, aseguró Antonio Buerba Villanueva, 
Jefe de Verificación y Vigilancia de la PROFECO. (El) 
 
El Jefe de Verificación y Vigilancia de la PROFECO, Antonio Guerva Villanueva informó que en lo que se 
refiere a bebidas alcohólicas, en dos años sólo se han detectado 3 productos que se han ya inmovilizado por no 
cumplir con la norma de etiquetado. (EL) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo el foro Antro Con-sentido, en la Preparatoria Norte de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, con el que se pretende generar una cultura de responsabilidad en los Jóvenes al momento de 
divertirse, aseguró Adolfo Ortega Osorio, Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos. (EL) 
 
Cabeza. Gracias a la reunión que sostuvo la junta de asistencia privada con la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos, se acordó que trabajarán en conjunto mediante diversos programas, con la finalidad de buscar el 
mejoramiento de la condición social de los queretanos, aseveró el Presidente de dicha Comisión Adolfo Ortega 
Osorio. (EL) 
 
 
Cabeza. El pasado viernes se registró un incendio en la calle Regules 27-D, en un baldío (sic), el cual estaba al 
lado de un Jardín de Niños. Este accidente no presentó lesionados. (EL) 
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MUNICIPIOS 
Vamos con todo en contra de la delincuencia, aseguró Jorge Luis Alarcón, Secretario de Gobierno Municipal. 
(EL) 
 
Se implementará todo lo necesario para reactivar el pozo de la comunidad de La Piedad, el cual beneficiará a 
más de 5 mil 500 habitantes en el Municipio de El Marqués. Esta fue la orden del Edil de este lugar Enrique 
Vega Carriles. (EL) 
 
Cabeza. Se implementarán 2 talleres en el Municipio de Corregidora para reorientar Psicológicamente a los 
policías de este municipio, aseguró el Director de Seguridad Pública, Tránsito y Protección Civil, Sergio Amaya 
Castañeda. (EL) 
 
Explotar las bellezas naturales para generar recursos a través del turismo, es el objetivo de algunos municipios 
serranos, como Jalpan, Arroyo seco y San Joaquín, destacó el alcalde de Jalpan, Guillermo Rocha Pedraza, 
quien apuntó que se prevé la construcción de un corredor turístico, con apoyo de la ONU.  (NC) 
 

AGRICULTURA 
Durante mayo se colocarán mayas anti-granizo a las plantaciones de manzana que están en San Joaquín, para 
evitar pérdidas, dio a conocer el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, quien destacó 
que para esto se cuenta con una bolsa de  20 mdo. (NC) 
 

LABORAL 
Mayo es el mes para el reparto de las utilidades para los trabajadores en el país. (NT, NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Aceptó el procurador Juan Martín Granados Torres que elementos de todas las corporaciones policíacas del 
estado están siendo investigados por algún nexo con el crimen organizado. (NC, TVA) 
 
Juan Martín Granados Torres, Procurador General de Justicia, informó en cuanto al caso del abogado Pedro 
Septién, que existen 3 líneas de investigación, señalando que la primera está enfocada al trabajo del 
licenciado. (EL) 
 
Los abogados litigantes pueden ser un puente para que el crimen organizado entre en Querétaro, aseguró el 
Secretario de gobierno, Alfredo Botello, mientras que los abogados pidieron garantías a las autoridades, para 
realizar su actividad. (NC) 
 
Alfredo Botello Montes consideró que la seguridad en Querétaro es de calidad pese a la ola de viole ncia de 
los últimos días. (NC) 
 
El Presidente del Colegio de abogados litigantes, Ricardo Cárdenas Gracia, pidió a la autoridad estatal que se 
resuelva el caso de la agresión a Pedro Septien, así como que se dé una garantía a la labor de los abogados 
litigantes. (NC) 
 
En lo que va de la actual administración sólo se han registrado una o dos personas que hayan intentado 
introducir droga en los CERESOS, afirmó el Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma, quien 
considero que son pocos casos, ya que se han incrementado las medidas de seguridad. (NC) 
 
La Procuraduría General de Justicia detuvo a dos personas, acusadas de fraude maquinado en contra de otras 
siete personas al menos, en granjas residenciales, en Tequisquiapan donde ofrecían créditos financieros. (TVA, 
NC) 
 
Con el fin de acabar con el robo de maquinaria robada, se constituye en la Procuraduría General de Justicia  
una base de datos que permita detectar la transportación de la maquinaria en las carreteras, indicó el 
Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Sergio Chufani. (NC) 
 


